



Primeras Planas

Ponen obstáculos a la 'Marea Rosa'
Se disputan votos, plaza, bandera...y el color rosa
Alcaldes fallan, pero buscan la reelección
Controlan cárteles el flujo migratorio: Patrulla Fronteriza
Vive México superdomingo proselitista
¡Contaminada!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[La Jornada](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Cae el hijo de "El Ojos", fundador del Cártel de Tláhuac

En posesión de una subametralladora y 200 dosis de marihuana y cocaína, elementos de Inteligencia de la **SSC** detuvieron, en el oriente de la capital del país, a Kevin Pérez Cortez, hijo del finado líder del Cártel de Tláhuac, Felipe de Jesús Pérez Luna, mejor conocido como "El Ojos". Kevin se encontraba en compañía de Julio César "P", quien también fue aprehendido. Se les incautaron 99 dosis de cocaína, un cargador, un arma corta, 14 cartuchos útiles, una subametralladora, 11 cartuchos útiles, cangureras y dinero. Los hechos se registraron en la calle Juan de Dios Pesa, colonia Gutiérrez Nájera, alcaldía de Tláhuac. [La Crónica de Hoy](#) / [La Prensa](#) / [Uno más Uno](#)

Otro golpe al crimen en Tláhuac

La **SSC** dio otro golpe a la delincuencia en la alcaldía Tláhuac al ser detenidos cinco hombres y dos mujeres en posesión de más de cien dosis de posible droga, un arma de fuego corta y cartuchos útiles. La primera acción ocurrió en las calles Montes Cáucaso y Golfo de la Iris, colonia Selene, donde los oficiales detuvieron a dos hombres y dos mujeres, quienes realizaban el intercambio de bolsitas de plástico como las usadas para la comercialización de drogas. Asimismo, efectivos policiales se trasladaron a las calles María Josefa Acevedo y Salvador Díaz Mirón, colonia Zapotitla, donde aprehendieron a tres hombres que manipulaban bolsas de plástico con hierba verde y seca, similar a la marihuana. [La Prensa](#)

Cae uno de La Unión Tepito

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un hombre, quien manipulaba bolsitas de plástico transparente que dejaban ver una sustancia con las características de la marihuana, sobre la calle Belisario Domínguez, en la colonia Centro, alcaldía Cuauhtémoc. El detenido exigía el pago del derecho de piso a comerciantes de la zona y si no cumplían los golpeaba. El sujeto mencionaba que pertenecía a La Unión Tepito. [La Prensa](#)

Aprehenden a generador de violencia en la CDMX

Policías de la **SSC** detuvieron a un hombre en posesión de un arma de fuego y de varias dosis de posibles narcóticos, en la alcaldía Coyoacán. Posiblemente pertenece a un grupo delictivo que opera en las alcaldías Coyoacán, Tlalpan y Magdalena Contreras, dedicado al narcomenudeo y la extorsión. Los hechos ocurrieron en las calles Cicalco y Zihuatlán, de la colonia Pedregal de Santo Domingo. [La Prensa](#) / [Reforma](#)

Arrollan a una oficial en el alcoholímetro

Oficiales de la SSC detuvieron al conductor de un vehículo, posible responsable de embestir a una mujer policía en un punto de revisión del programa "Conduce Sin Alcohol". Los hechos ocurrieron en la avenida Periférico Canal de Garay, a la altura de la calle 5 de Mayo, donde los oficiales implementaron un puesto de revisión para realizar pruebas de alcoholemia y solicitaron al conductor de un vehículo de gama alta que detuviera su marcha, sin embargo, el automovilista hizo caso omiso a las indicaciones y aceleró la marcha. [La Prensa](#)



Mercado negro propicia robo de autopartes

El robo de autopartes es un delito que se mantiene en la CDMX y, según ajustadores y abogados, el "mercado negro" contribuye a que siga siendo difícil de atacar. Agentes de investigación de la Fiscalía y Policía capitalinas tienen ubicados los deshuesaderos, en GAM, Iztapalapa, Xochimilco, Tláhuac y Cuauhtémoc, donde se vende lo robado, desde autos completos hasta piezas. En el 2023 la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** logró detener infraganti a 100 personas. [El Universal](#) / [El Gráfico](#)

Trágica muerte de motorista

El conductor de un vehículo atropelló y mató a un motociclista sobre la Avenida Universidad en su cruce con el Eje 8 Sur Ermita Iztapalapa, colonia San Cruz Atoyac, alcaldía Benito Juárez. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** del sector, llegaron al lugar y resguardaron el perímetro y detuvieron a la mujer detrás del volante. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [El Gráfico](#)

Plantón de la CNTE se queda entre vallas

La Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) llegó a un acuerdo con el gobierno de la Ciudad de México y los organizadores de la llamada "Marea Rosa" para la instalación de una valla que dividió en dos la plancha del Zócalo capitalino. Lo anterior, luego de que los profesores disidentes determinaron no moverse de la Plaza de la Constitución, aunque sí accedieron a reagruparse. También se acordó que habrá vigilancia con elementos de la **SSC** capitalina para proteger las calles de acceso al plantón magisterial. [La Jornada](#) / [El Universal](#)

Con pistola en mano asaltaba en Iztapalapa

Un hombre en posesión de un arma de fuego corta con la que, al parecer, asaltó a una persona, fue detenido por **policías de la SSC**. Los hechos sucedieron en las calles Pablo García y Luis Cortázar. Elementos de la **SSC** fueron alertados, por lo que de inmediato se trasladaron a verificar la situación. Tras arribar, se percataron que dos personas forcejeaban y una de ellas les solicitó su apoyo, al entrevistarse con uno de los hombres, refirió que, el otro sujeto lo amenazó con lo que parecía ser una pistola, además realizó disparos para después desapoderarlo de dinero. [La Prensa](#)

Policiaco

Cafre priva de la vida a mujer en BJ

Una mujer fue privada de la vida al ser atropellada cuando caminaba por calles de la colonia Merced Gómez, en la alcaldía Benito Juárez. Hasta el momento no se reportaron personas detenidas por este hecho. Ocurrió la tarde de este sábado en el cruce de Eje 4 Poniente, Avenida Revolución y Barranca del Muerto con dirección al Anillo Periférico. Hasta el lugar se movilizaron **elementos de la SSC Sector Nápoles**, donde encontraron a la mujer de aproximadamente 40 años de edad, tirada a media calle. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Valió gorro

Un hombre que se encontraba en el interior de su vehículo, fue atacado a tiros y aunque lo llevaron al hospital no resistió los balazos y murió. Los responsables huyeron del lugar. Elementos del Sector Huipulco-Hospitales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** acudieron al lugar y encontraron nueve casquillos calibre 9 milímetros. [El Gráfico](#)

Muere en la raya

Un joven fue asesinado de un balazo mientras se encontraba en el interior de un deportivo, en el pueblo San Lorenzo Tlacoyucan, alcaldía Milpa Alta. Agentes de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** acudieron a la emergencia y resguardaron la zona. [El Gráfico](#)



Fallece en un baño público de Coyoacán

Una persona fue hallada sin vida al interior de los “Baños Estadio”, ubicado en calles de la colonia Bosques de Tetlameya, en la alcaldía Coyoacán. La tarde de este sábado una llamada al 911, movilizó a **elementos de la SSC** a la Calzada de Tlalpan casi es su esquina con la Calzada México-Xochimilco. Ahí, trabajadores de los baños públicos dieron a conocer a los uniformados sobre una persona desvanecida, por lo que de inmediato ingresaron al establecimiento y tras verificar la emergencia solicitaron apoyo médico. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Convierten a un hombre en un fogón humeante

En un paraje boscoso ubicado entre la carretera federal y la autopista México-Cuernavaca, pobladores de Parres El Guarda, en Tlalpan, encontraron el cadáver calcinado de un hombre, por lo que alertaron a la **policía**. Los **agentes** que atendieron el reporte describieron el sitio como un área de difícil acceso en el que no hay cámaras de video vigilancia del gobierno capitalino ni de particulares. [El Gráfico](#)

'Exes' de mujer pelean y uno da cuello al otro

Una pelea entre dos hombres que habían sido pareja sentimental de Sandra Edith terminó con la muerte de uno de ellos por lesiones provocadas en el cuello con un vaso de vidrio. La mujer estaba en compañía de Daniel, de quien se había separado hace cinco años y era el padre de sus hijos, en su domicilio ubicado en la cerrada Ayuntamiento, en el pueblo de San Bernabé Ocotepéc, de la alcaldía Magdalena Contreras. Posteriormente llegó Valfre, con quien la mujer había terminado una relación hace aproximadamente un mes, de acuerdo con las declaraciones que dio a la **policía capitalina**, y atacó al otro hombre. El padre de los hijos de Sandra Edith perdió la vida en las escaleras de la vivienda, mientras que el responsable fue detenido por **agentes preventivos** del Sector San Jerónimo. [El Gráfico](#)

Justicia

Se prepara informe sobre el responsable del ataque a Rojo de la Vega: Batres

El Jefe de Gobierno, Martí Batres, afirmó que la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y la Fiscalía General de Justicia ya preparan un informe sobre el o los autores intelectuales de la agresión contra la candidata de la alianza Va X por la CDMX a la alcaldía Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega. En tanto, la FGJ manifestó que no cuenta con la carpeta de investigación que inició su homóloga del Estado de México tras los cateos efectuados en dos domicilios de dicha entidad y que dieron como resultado la detención del autor material de la agresión. [La Jornada](#) / [La Crónica de Hoy](#)



Imagen Destacada



Cae uno de La Unión Tepito

